

Der letzte große Auftritt von Satchmo

Geschrieben von: DL

Samstag, 14. April 2012 um 12:25



Satchmos letzter Auftritt vor Publikum in Verden - nun "Rentner" bei Isabell Werth

(Foto: Tammo Ernst)

Verden. Seinen letzten großen Auftritt hatte in Verden am Gala-Abend des Hannoveraner Verbandes der Ausnahme-Dressurwallach Satchmo unter Isabell Werth. Er wird bei der fünfmaligen Olympiasiegerin nun sein Gnadenbrot genießen dürfen.

Nach dem bewegenden Abschied vor großem Publikum im Rahmen des CHI in Stuttgart im letzten November präsentierte die fünfmalige Dressur-Olympiasiegerin Isabell Werth den Hannoveraner Wallach Satchmo nun zum letzten Mal öffentlich beim Gala-Abend des Hannoveraner Verbandes in Verden. Der jetzt 18 Jahre alte Sao Paulo-Nachkommen wird nun sein Rentner-Dasein bei ihr in Rheinberg genießen dürfen, zusammen mit den anderen früheren Cracks Apache und Antony.

Der letzte große Auftritt von Satchmo

Geschrieben von: DL

Samstag, 14. April 2012 um 12:25

Satchmo ist eines der erfolgreichsten und auch gewinnreichsten Dressurpferde der Welt, die Lebensgewinnsumme liegt bei 600.000 Euro, unter der Ausnahmereiterin Isabell Werth gewann der Braune Doppelgold bei den Weltreiterspielen 2006 in Aachen, Mannschaftsgold und Einzelsilber bei Olympia 2008 in Hongkong. Entdeckt hatte den Wallach der frühere Coach von Isabell Werth, Dr. Uwe Schulten-Baumer. Er legte auf dem Hengstmarkt in Verden damals für den Zweieinhalbjährigen 85.000 DM an und meinte dazu: „Ein Siegerpferd bei Olympia und Championaten...“